
 

 

  

 

 

ATA DE REUNIÃO DIA 9 DE OUTUBRO DE 2024 

 
      No dia 09 de outubro de 2024 as 10h25 iniciada a reunião ordinária do CADES 

(Conselho Regional de Meio Ambiente, Desenvolvimento Sustentável e Cultura de 

Paz) da Subprefeitura de M’ Boi Mirim.  

         Feita a leitura da ata da reunião do mês de setembro, a reunião conta com as 

presenças do Coordenador Substituto (MB) Pedro Lopes, conselheiros da sociedade 

Civil, Conselheiro do Poder Publico e convidados. 

                             

Pauta da reunião passada: 

1) Aprovação da ata reunião de setembro 

2)- Informes gerais 

 
Dia 21 de setembro foi dia Mundial da Limpeza, foi executada uma revitalização, na 
Rua Itupu, JD. São Luís, no final da rua, às 9h30, essa ação foi em conjunto com 
CADES/MB, Eco Sampa, PAVS, Associação Comunitária Monte Azul, ECO Urbis, 
Subprefeitura M’ Boi Mirim, e comunidade, somente o Conselheiros José Vianês 
participou, lembrando que o convite da ação foi encaminhado no grupo de 
WhatsApp e comunicado na reunião passada. 

Dia 26 de setembro aconteceu reunião dos CADES Regionais às 18h via Teams, a 
Rute encaminhou o convite via ZAP, esperamos que algum Conselheiro tenha 
participado, essa reunião acontece toda última quarta feira de cada mês. 

Dia 27 de setembro foi feito o plantio de 15 mudas nativas, em comemoração ao dia 
da árvore, na AV Luís Gushiken próximo a E.E. Comendador Alfredo Vianello 
Gregório, em parceria com CADES/ MB, Subprefeitura M’ Boi Mirim, ECO Sampa e 
ECO-Urbis, o Sr. Wilson participou do plantio e até levou uma linda muda para 
plantar, o Conselheiro José Vianês participou representando o CADES, o convite foi 
encaminhado pelo grupo de WhatsApp e também foi feito o convite na reunião de 
setembro. 

Nada mais tendo a tratar encerra a reunião às 10h50 

Somente dois conselheiros da Sociedade Civil compareceram, mas por volta das 10h45 
chegou a Conselheira Maria Aparecida, não tivemos Quórum para nenhuma deliberação, 
todos os presentes assinaram a lista de presença. 

 

 



 
Não tem pauta pra próxima reunião dia 13 de novembro. 
 
Não teve justificativa de ausência dos Conselheiros na reunião. 
 

Assinam a lista de presença da reunião Ordinária todos os presentes: 

1) Jose Vianes da Silva (índio)      

2) Sidnei Paiva Viana 

3) Maria Aparecida da Silva 

4)  Edson Aparecido da Silva      

5) Débora Kelly Xavier de Oliveira  

6) Pedro Lopes 

7) Elizabeth Massari 

8) Wilson da Silva Galvão 

9) Bruno de Oliveira Sato  

10) Daniel Belarmino Santos 

11) Emilia Maria S. Oliveira )  

Ata redigida pelo Coordenador Substituto Pedro Lopes. 

 


